



Ecopetrol anunció el cierre de la transacción con Shell para trabajar en gasífera del Caribe

viernes, 25 de diciembre de 2020

f t in GUARDAR

LR MÁS Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Shell

LR MÁS Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Shell
- Ministerio de minas y energía
- Agencia Nacional de Hidrocarburos

Administre sus temas

LR MÁS Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Shell
- Ministerio de minas y energía
- Agencia Nacional de Hidrocarburos

Administre sus temas

LR MÁS Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Shell
- Ministerio de minas y energía
- Agencia Nacional de Hidrocarburos

Administre sus temas

La Agencia Nacional de Hidrocarburos fue la entidad que aprobó la entrada de Shell EP Offshore Ventures Limited al país

Lina Vargas Vega - lvargas@larepublica.com.co

Ecopetrol reportó que el pasado 23 de diciembre se produjo cierre de la transacción con Shell que ya había sido anunciada por la empresa colombiana desde el 7 de febrero de este año. A través de la subsidiaria Shell EP Offshore Ventures Limited ("Shell"), la empresa adquirió el 50% de participación en "los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano", según informó Ecopetrol.

En la zona se realizó el descubrimiento de una nueva provincia gasífera con los pozos Kronos en 2015, Purple Angel y Gorgon en 2017. "La transacción está alineada con las prioridades estratégicas del plan de negocios de Ecopetrol, enfocado en el crecimiento de reservas y producción bajo una estricta disciplina de capital", expresó la petrolera.

El ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, manifestó a través de su cuenta de Twitter que "es una gran noticia para Colombia pues ayudará a consolidar al Caribe como hub de servicios y bienes petroleros, y se suma a los esfuerzos de aumentar reservas de gas".

Cesión del 50% de interés de @ECOPETROL_SA a @Shell_US y operación por parte de ésta última en 3 bloques costa afuera, es una gran noticia para el país, pues ayudará a consolidar al Caribe como hub de servicios y bienes petroleros, y se suma a los esfuerzos de aumentar reservas de gas <https://t.co/jm0QYyVVpz> pic.twitter.com/TMctIFh6zW

— Diego Mesa ڤڤڤڤ (@DiegoMesaP) December 24, 2020

"Esta firma, que es resultado de la revisión del Marco Jurídico regulatorio para los proyectos Costa Afuera por parte del Gobierno Nacional, representa nuevas oportunidades para la reactivación sostenible de Colombia y para la seguridad energética, dado el potencial en gas, considerado el combustible de la transición energética, ya que reduce en un 40% las emisiones de carbono y en 96% el material particulado. Además, el gas natural es un servicio esencial en la vida de los colombianos: 8 de cada 10 hogares lo usan a diario", agregó el Ministro.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos fue la entidad que aprobó la entrada de Shell EP Offshore Ventures Limited, sucursal Colombia como socio operador de tres contratos de Exploración y Producción de Hidrocarburos en las aguas profundas del Caribe colombiano.

"La ANH ha desarrollado estudios que señalan la presencia importante de un sistema petrolífero en la el mar Caribe. Es una gran noticia para el país que estos dos importantes jugadores, Ecopetrol y Shell, desplieguen todo su conocimiento y tecnología en el desarrollo de estas cuencas frontera", afirmó Armando Zamora Reyes, presidente de la ANH.

Sobre la operación Ana Duque, Presidenta de Shell en Colombia, dijo: "estamos muy entusiasmados con estas aprobaciones: Representan mucho para Shell en Colombia y en nuestro camino para seguir trabajando por la seguridad energética y la transición a energéticos de baja huella de carbono".

DOCUMENTOS ADJUNTOS

- 2020 12 24 INFO RELEVANTE - FIRMA SHELL
- 2020 12 24 - ANH APRUEBA LA CESIÓN SHELL EN COSTA AFUERA **ECOPETROL**

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

- TECNOLOGÍA**: Conozca cuáles fueron los mejores videojuegos de 2020 según Bloomberg
- COMERCIO**: Colombia aprueba un acuerdo comercial con Reino Unido de cara al pos-Brexit
- ARGENTINA**: Fernández definirá con gobernadores cuándo inicia a aplicar la vacuna en Argentina
- HACIENDA**: El exministro de Hacienda Roberto Junguito Bonnet falleció a los 77 años de edad
- EUROPA**: UE dice que Pfizer completará en septiembre las 200 millones de dosis para Europa
- SALUD**: Más de 4,4 millones de vacunas han sido aplicadas en el mundo según rastreador

TENDENCIAS

- HACIENDA**: Salario mínimo para 2021 sube 3,5% y queda en \$1.014.980 con auxilio de transporte
- HACIENDA**: El salario integral quedará en \$11.810.838 con aumento de 3,5% al salario mínimo
- HACIENDA**: Estas son las tarifas que subirán de precio en el año 2021 con el alza del salario mínimo
- SALUD**: Minsalud reportó 11.015 casos nuevos de covid-19 y 246 personas fallecidas por el virus
- EDUCACIÓN**: Conozca las cinco pautas más importantes para ahorrar de forma exitosa en este 2021
- COMERCIO**: México se convertirá en el mercado de cannabis legal más grande de todo el mundo

MÁS DE ECONOMÍA

- HACIENDA** | 29/12/2020: Estas son las tarifas que subirían de precio en el año 2021 con el alza del salario mínimo. El porcentaje suele usarse cada año para aumentar las tarifas de sanciones, peajes y servicios de grúa entre otros rubros
- HACIENDA** | 29/12/2020: Salario mínimo para 2021 sube 3,5% y queda en \$1.014.980 con auxilio de transporte. El presidente de la República, Iván Duque, hizo el anuncio esta mañana mediante su cuenta personal en la red social Twitter
- SALUD** | 28/12/2020: El Ministerio de Salud reportó 9.310 nuevos contagios y 203 muertes por covid-19. Con las cifras del 28 de diciembre, el país acumuló 1.603.807 de personas infectadas y 42.374 fallecidos. Los laboratorios procesaron 38.327 pruebas

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

- EUROPA**: UE dice que Pfizer completará en septiembre las 200 millones de dosis para Europa
- HACIENDA**: El exministro de Hacienda Roberto Junguito Bonnet falleció a los 77 años de edad
- LEGISLACIÓN**: Una vez más postergan las reformas a la Justicia Penal Militar que se viene buscando desde 2010
- CULTURA**: A los 98 murió el diseñador de moda francés Pierre Cardin, en un hospital de París
- BOLSAS**: Mercados de acciones en EE.UU. apuntan a la extensión del repunte récord
- LABORAL**: Conveja para sobrevivir al BBVA para sobrevivir a los gastos que llegan con el nuevo año

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Especiales
- Foros
- Infraestructura
- Ocio
- Salud Ejecutiva
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Economía
- Finanzas
- Globoeconomía
- Inside
- Podcast
- Sociales

- Análisis
- Comunidad
- Empresarial
- Empresas
- Finanzas
- Personales
- Indicadores
- Internet Economy
- Responsabilidad
- Social
- Videos

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio

